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Eine zweite GPU kann keinen Unterschied machen, wenn nur die Geschwindigkeit der
Hardware Kodierung gemessen wird. Erst wenn es um Compute oder 3D Workloads geht, kann
die zweite GPU einen Performance Schub bringen, aber auch das nur, wenn die jeweilige
Software in der Lage ist zwei GPUs zu nutzen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57090-hackintosh-vs-m1-pro-oder-max-im-
videoschnitt/?postID=760086#post760086
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